

Ä1 zu Grüne FfM gegen Antisemitismus

Antragsteller*innen Jürgen Heßler (KV Frankfurt)

Antragstext

Von Zeile 50 bis 55 einfügen:

Die Städtepartnerschaft mit Tel-Aviv soll ausgebaut und Programme zum gemeinsamen Austausch etc. entwickelt werden. Dies könnte auch in der neu gegründeten AG Europa des KV Frankfurt entwickelt werden und mit den Grünen nahen Parteien in Tel Aviv Kontakt aufgenommen werden. Hingegen müssen die Städtepartnerschaften mit Kairo und Dubai auf den Prüfstand gestellt werden, da diese sich nicht in Demokratien befinden und nicht demokratisch regiert werden und diese zudem das Existenzrecht Israels nicht anerkennen. Dies sollte nicht dazu führen, dass die Städtepartnerschaften zu Kairo oder Dubai beendet oder reduziert werden. Dies ist wichtig, um Gesprächskanäle offen zu halten. Allerdings stellen wir uns gegen eine Agitation, die Muslime allein als Schuldige für

Begründung

Mündlich in der Diskussion mit Mitgliedern der AG Europa. Die AG Europa, insbesondere die Koordinator:innen haben bereits Erfahrung bei der Entwicklung und erfolgreicher Pflege von Partnerschaften mit Lyon, Mailand und zuletzt Krakau.